



Sortie des 5èmes à Saint Amant de Boixe

publié le 02/02/2017 - mis à jour le 09/02/2017

Grâce au financement du Conseil départemental dans le cadre de l'opération "Collège et patrimoine", tous nos élèves de 5èmes ont pu profiter d'une journée sur le site de l'Abbaye de Saint Amant de Boixe.

la visite comprenait une visite thématique et deux ateliers.

Le lundi 23 janvier, les 5èmes A et B ont pu profiter d'une visite sur le thème de l'architecture romane et le vendredi, les 5èmes C et D ont découvert la vie monastique.

Tous les élèves ont pu expérimenter l'art de la fresque et de la calligraphie au cours d'ateliers de deux heures chacun.

Les fresques seront exposées pour les portes ouvertes du collège et les élèves pourront ensuite les ramener chez eux .

Les photographies de la sortie

Portfolio

